



介護浴槽の更新

機械浴（昇降式
介護浴槽）を令和六年十月に更新しました。前回の更新が平成十九年ですので、十七年ぶりとなります。現在、北原荘ではショートステイを含め二十名弱の利用者様がこの浴槽を使用して入浴されています。新しい機器で安全、快適に入浴を楽しんで頂きたいと 思います。



ご厚意

旧年中、ご利用者のご家族様、ご遺族様、地域の皆様より様々なご厚意を頂きました。

心より感謝申し上げます。

- 9月16日 小林勇雄様・くに子様
- 9月20日・10月7日・11月13日 関沢好春様・裕子様
- 10月17日 阿部様ご夫妻
- 10月29日 市立松山小学校緑の少年団様
- 10月29日 北見誠様・湯浅亜紀子様
- 12月20日 大堀ミイ子様



喜多方市手話出前講座

当施設職員を対象にした「喜多方市手話出前講座」が十一月二十六日に行われました。
喜多方手話サークル「ひまわり会」代表の大湊精一郎様、喜多方ろうあ者会事務局長の関口晶子様、喜多方市社会福祉課障がい福祉係の大谷節子様の三名の方に講師をお願いし、施設で使われる頻度の高いと思われる言葉ややり取りに関する手話を教えて頂きました。手話でやり取りをする際、顔の表情も大切ですが、講師の先生のお話や実演を伺いながら、手の動きにも表情があるということを強く感じました。当施設は障がい者のショートステイ事業も実施しており、聴覚障害のある方が利用されることもあります。そのような方が次にご利用になる際には少しずつでも手話でのコミュニケーションを図り、安心して過ごして頂けるように努めたいと思います。
貴重な時間を作つて頂いた講師の皆様、ありがとうございました。



上三宮小鼓笛隊

十月三十日、小雨の降る中でしたが、市立上三宮小学校二十六名の児童の皆さんからなる鼓笛隊が当施設に来てくださいました。息の合った演奏に合わせ、低学年のまだ小さなお子さんがポンポンを振る姿に、利用者の皆さんは目を細めておられました。また、「おじいちゃん、おばあちゃん、いつもお元気で」とのメッセージを頂き、温かい気持ちになりました。児童の皆さん、先生や保護者の皆さん、お越し頂き、ありがとうございました。

